



Depuis 1994, les fondateurs d'Ombres et Facettes ont la passion pour les pièces d'exception des Arts décoratifs. La maison Ombres et Facettes est située entre Blois et Orléans, près du château de Chambord, elle est également présente au Marché aux Puces de Saint-Ouen, haut lieu des antiquaires parisiens et du luxe à la française. Leur métier s'enracine dans la conception et la fabrication de luminaires sur mesure, dans le respect des savoir-faire artisanaux. Chaque projet est pensé comme une création unique, en résonance avec l'identité du bâtiment et son héritage.

*Since 1994, the founders of Ombres et Facettes have nurtured their passion for the decorative arts. Ombres et Facettes is located between Blois and Orléans, near the Château of Chambord, and can also be found at the Saint Ouen Flea Market, a mecca of Parisian antique shops and French-style luxury. Their craft is rooted in the design and manufacture of custom-made lighting fixtures, respecting traditional craftsmanship. Each project is conceived as a unique creation, in harmony with the identity of the building and its heritage.*

